

Kegeln | KV Wülfrath: Spiel Nummer 7 – Siebtes 3:0



Von Thomas Reuter

Das Ziel Richtung Oberliga-Aufstieg rückt somit immer näher.

Auch im Auswärtsspiel in der Landeshauptstadt Düsseldorf gewann die erste Mannschaft der Kegelvereinigung Wülfrath mit 3:0 und 23:13. Die makellose Bilanz von 7 Spielen und 7 mal 3:0 geht somit weiter. Im ersten Block spielten diesmal Marcel Pap mit 701 LP (für den erkrankten KD Lang) und Achim Gronauer mit 815 LP. Dies war bereits der Grundstein zum souveränen Erfolg. Diesen komplettierten dann im zweiten Block David Burggräf mit 797 LP und Thorsten Jentsch mit 816 LP. Das Ziel Richtung Oberliga-Aufstieg rückt somit immer näher.

Bei der Zweiten lief es trotz guter Ansätze nicht ganz so gut, so dass es am Ende eine unglückliche 0:3 / 14:22 Niederlage gegen Düsseldorf gab. Lediglich zehn Holz fehlten zum Auswärtspunkt. Es spielten: Klaus Helmes, der nach knapp $\frac{3}{4}$ verletzt aufgeben musste (363 LP), Routinier Wolfgang Hasenkamp 639 Holz sowie im zweiten Block Lothar Pyplatz mit 628 Holz und Rainer-Maria Roedenbeck, dem die zehn LP fehlten mit 618 LP.

Am kommenden Dienstag steigt ein weiteres Highlight der Saison, da wird in der AWO das Nikolauskegeln und das diesjährige Vereinspokalfinale Final Four mit anschließender Weihnachtsfeier ausgetragen!